

学校だより

第1号

R7年4月16日発行

# しもはら

文責

校長：森山 泉恵

新しい芽吹きの季節を迎え、令和7年度がいよいよ始まりました。例年より遅咲きの桜が新学期にはちょうど見ごろとなり、進級・入学した子どもたちを歓迎するかのようでした。

今年度の児童数は111名です。111名一人一人の良さが光り、みんながわくわくするような学校づくりに取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



## 出会いの新学期

4月8日（火）、新学期初日です。異動してきた職員や新しい担任等との新しい出会いに、子どもも職員も表情をほころばせました。校長挨拶では、次のようなことを伝えました。

「自分がわくわくすることに一生懸命取り組むと、周りの人が感動します。一人一人が一つでいいから、わくわくするようなことを一生懸命に取り組んだら、感動いっぱいの素晴らしい学校になります。みんながわくわくするような学校を、みんなでつくっていきましょう。」

話を聞く子どもたちの姿から、どんなわくわくに出会えるか期待に胸がふくらみました。

## 入学式

4月10日（木）、19名の新入生を迎えて入学式を挙行いたしました。お名前を呼ばれるとしっかりとお返事したり、PTA会長さんのお話によく反応したりする姿は、一生懸命でとても感動的でした。また、2～6年生の参列する態度も立派でした。式中の校歌齊唱では、全員の歌声が会場に響き、歓迎の気持ちが伝わってきました。



## 地域の応援団

職員室前の壁面に「進級入学 おめでとう」というメッセージ付きの作品が飾られています。本校で長く読み聞かせをしてくれる「ほんわか」の皆さんお手製の作品です。春休み中にお出でになり手際よく作り上げてくれましたが、その完成度の高さに感動しました。更に、このような取組をずっと継続されていると聞き驚かされました。これから毎月の読み聞かせがとても楽しみです。



※今年度赴任しました校長の森山泉恵です。20年以上も前に下原小学校に勤務していましたのでまた勤められることに喜びを感じています。学校だよりを通して、毎月、わくわくするような取組をお伝えしたいと思っています。楽しく読んでいただけましたら幸いです。